

### Boletín De Prensa

11 abril 2024 | 1ª edición



### **Empresas**

#### La salida a Bolsa de Puig despeja el camino para la OPV de Tendam (Expansion)

CVC y PAI, dueños del grupo propietario de Cortefiel, Pedro del Hierro, Springfield y Women'Secret, quieren colocar en torno al 25% para captar unos 600 millones.

#### Chery pondrá en marcha en Barcelona la primera fábrica de coches chinos en Europa (Expansion)

El grupo chino Chery llega a un acuerdo con la Generalitat de Catalunya y la empresa Btech para fabricar Coches en la antigua planta de Nissan en la Zona Franca de Barcelona.

#### Reig Jofre estudia reducir el peso de los fármacos genéricos en su negocio (Expansion)

La farmacéutica vira su estrategia hacia los medicamentos de base biológica con una rentabilidad mayor.

#### La CNMV esperará al OK del Gobierno antes de autorizar la opa húngara sobre Talgo ()

El pasado 6 de marzo, el ministro de Transportes aseguró que el Gobierno hará todo lo posible para evitar que el grupo húngaro Ganz-Mavag presente una opa.

#### Repsol entra en la carrera con Naturgy por competir en gas renovable con la compra del 40% de Genia Bioenergy (ABC)

España tiene como objetivo alcanzar la producción de 1.200 millones de metros cúbicos de biometano para 2030, un gas limpio y de origen renovable que, según los expertos, contribuirá decididamente a la transición del actual modelo energético hacia uno más descarbonizado. En este contexto, Repsol acaba de dar un paso más en su camino hacia la cada vez más producción de energías sostenibles y ha entrado en la carrera por competir con Naturgy en el mercado del biometano. Así, la energética presidida por Antonio Brufau ha tomado una participación del 40% en Genia Bioenergy. La alianza entre Repsol y Genia Bioenergy incluye 19 de sus plantas de biometano, que se encuentran en estado de desarrollo.





# Clarel se apoya en la inversión colombiana para multiplicar su tamaño: No se puede hacer con solo 1.000 puntos de venta.

(ABC)

Tras meses de idas y venidas, y con una operación de venta frustrada de por medio, Clarel se abre a una nueva etapa con el objetivo de disparar el tamaño y mejorar su imagen. El grupo colombiano Trinity, que compró a Dia la cadena de perfumería y droguería por un máximo de 42,2 millones de euros, ultima en estas semanas los detalles del plan estratégico que, según han avanzado este miércoles, le llevará a multiplicar la inversión en la compañía.

# Google anuncia 1.000 millones de dólares de inversión en tender dos cables submarinos entre EEUU y Japón

(El periódico)

La tecnológica estadounidense <u>Google</u> anunció este miércoles una inversión de 1.000 millones de dólares (931 millones de euros) para mejorar la conectividad digital entre <u>Estados Unidos</u> y Japón a través de dos nuevos cables submarinos. La noticia se produce tras la visita de estado del primer ministro de Japón, Fumio Kishida, a la Casa Blanca, para reforzar los vínculos económicos de ambos países, con gran calado en defensa y cooperación tecnológica frente a los avances de China.

## Escribano agita el consejo de Indra con la petición de un vocal (Expansion)

La entrada del segundo accionista, con el 8%, obliga a ampliar aún más el consejo o a relevar a otro consejero.

## Las denuncias internas de Boeing aumentan la preocupación por la seguridad de sus aviones

(ABC)

La Administración Federal de Aviación de EE.UU. (FAA) está investigando las denuncias de un delator de Boeing de que la compañía desestimó problemas de seguridad y calidad en la producción de los aviones 787 y 777 del fabricante de aviones, dijo el martes un portavoz de la agencia.

### III Economía

### El BCE se resiste todavía a bajar los tipos

(ABC)

La inflación europea está ya en el 2,2%, rozando el objetivo del <u>Banco Central Europeo</u>. Sería lógico reducir pronto los tipos de interés . Sin embargo, el <u>BCE</u> se lo tiene que pensar muy bien, porque la decisión podría resultar ahora prematura. Aunque el camino se ve despejado a primera vista, existe el peligro de que este sea sólo un punto bajo temporal y que la inflación pronto vuelva a subir, podría producirse una evolución inusual en el mundo de los tipos de interés en los próximos meses.





## El FMI proyecta crecimiento mundial por debajo del 3% para 2030 debido a la escasa productividad

(El Economista)

El Fondo Monetario Internacional (FMI) ha advertido hoy que el crecimiento económico global podría experimentar una desaceleración, llegando a un modesto 2,8% para el año 2029. Y es que pesar a un modesto crecimiento en Europa del 0,5%, alcanzar altas tasas de crecimiento parece difícil. Se necesitarán políticas fiscales y monetarias expansivas, inversión en infraestructura, fomento de la innovación, apoyo a las PYMEs, impulso al comercio internacional, desarrollo del capital humano y enfoque en la sostenibilidad para estimular la recuperación económica de manera sostenible.

### Las pensiones absorberán el 50% de ingresos estatales con la actual reforma (El Economista)

Fedea alerta del efecto dominó que la reforma de las pensiones acordada con Bruselas provocará sobre las cuentas públicas españolas. La entidad pronostica que el gasto en pensiones irá creciendo año tras año, hasta alcanzar el 17,8% en 2050, 2,5 puntos por encima de lo previsto por el Gobierno.

## El precio de los coches cae al mayor ritmo en 20 años en China y redobla las alarmas en Europa

(El Economista)

El rápido crecimiento del sector del automóvil en China se ha convertido en un nuevo motor de crecimiento para la segunda economía más grande del mundo. China llevan siendo el mayor productor de automóviles desde hace más de una década. Sin embargo, no ha sido hasta 2023 cuando ha reemplazado a Japón para convertirse en el mayor exportador de automóviles. Pekín está inundado el mundo con sus coches, incluso está preparando su propia flota de buques para exportarlos, lo que ha generado importantes tensiones comerciales. Por si esto fuera poco, el precio de los vehículos en China está cayendo en picado ante una sobrecapacidad alarmante para Europa o EEUU, lo que podría llevar a que estas regiones incrementen sus aranceles ante el miedo de que los coches chinos 'invadan' por completo los mercados desarrollados.

## El Gobierno plantea extender la jubilación activa como condición para cobrar el 100% de la pensión

(El Economista)

El Ministerio de Seguridad Social negocia con los agentes sociales uno de los puntos más delicados de la actual mesa de negociación. El equipo de las pensiones reformará las modalidades de jubilación que permiten hacer compatible el cobro de la pensión pública junto con el salario o la actividad en el caso de los trabajadores por cuenta propia.

### El Gobierno reparte ayudas por 98 millones al sector textil (Expansion)

Las empresas que participen en esta iniciativa optan a ayudas individuales de entre 100.000 y 10 millones de euros por proyecto. Leer





# Adif asegura que la congelación de los cánones ferroviarios le cuesta ya más de 200 millones al Estado

(ABC)

Adif asegura que las últimas congelaciones de los cánones ferroviarios (tasas que pagan las empresas ferroviarias por el uso de vías y estaciones) cuestan ya 202 millones de euros al erario público. Esa es la subvención que según el director general financiero de Adif, Manuel Fresno, el Estado ha tenido que ingresar al gestor de las infraestructuras entre 2021 y 2023 para no tener que elevar las tarifas a los operadores durante los primeros compases de la liberalización ferroviaria.



### **Finanzas**

## La banca coloca un récord de 27.000 millones en deuda en el arranque de año (Expansion)

Las entidades españolas se quitan de un plumazo gran parte de sus necesidades del año con una avalancha de emisiones sin precedentes y con los inversores ansiosos por comprar antes de que bajen los tipos de interés.

# El Sabadell consolidará su presencia internacional con el refuerzo de sus filiales en Reino Unido, México y Miami

(El periódico)

Banco <u>SABADELL</u> piensa intensificar su presencia exterior con el refuerzo de sus filiales en el <u>Reino Unido</u>, México y Miami. Así se ha asegurado este miércoles en el transurso de la junta general de accionistas celebrada en Alicante, foro este en el que el presidente, Â Josep Oliu, ha avanzado que la entidad seguirá mejorando resultados este año. El máximo responsable del banco, asimismo, ha resaltado la necesidad de seguir con el proceso de consolidación fiscal en España, de manera que no afecte al dinamismo empresarial.

## Mutuactivos pone el foco en clientes de más de 500.000 euros en su nuevo plan estratégico (El Correo Digital)

El brazo inversor de Mutua aspira a superar los 14.800 millones de euros en patrimonio gestionado en 2026, un 30% más

## Santander dará 450 euros para captar nóminas de funcionarios y médicos (Expansion)

El banco también ofrece incentivos especiales a los profesionales de la Justicia y a los empleados de Mapfre, uno de sus socios en el negocio asegurador. Openbank dará tarjetas regalo de 300 euros de lkea por la contratación de hipotecas.

## Altamar ficha en McKinsey, Credit Suisse y Greenhill (Expansion)

La división de banca de inversión de AltamarCAM sortea la crisis del sector y la aprovecha para reforzarse.





#### Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://www.norbolsa.es/avisos/aviso\_legal\_es.pdf